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Spieler bleiben dort, wo es das meiste Geld zu holen gibt. Seit Jahrzehnten.

08 hatten wir nicht annähernd die Finanzkraft die wir 14 hatten. Und trotzdem war unser Kader
teurer als wir es uns hätten leisten können.

Das ist aber nochmal ein anderes Thema.
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